

Beschlussvorlage Nr. 076/2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss	23.05.2018	öffentlich
Verwaltungsausschuss	24.05.2018	nicht öffentlich

Betreff:

Entscheidung über die Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Rathausdach

Sachverhalt:

In der Sitzung des Fachausschusses am 08.01.2018 wurde vom Fachplaner vorgestellt, dass die Einrichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Rathausdach voraussichtlich rund 87.400 € kostet und durch Stromkostensparnis und Einspeisevergütung nach 20 Jahren einen Überschuss von rund 20.000 € erwirtschaften könnte, vorausgesetzt, die Bedingungen ändern sich nicht wesentlich.

Die Kosten für eine solche Anlage sind in dem Gesamtansatz für die Rathaussanierung von 2 Mio. Euro nicht enthalten, so dass es sich um eine überplanmäßige Ausgabe handelt. In der damaligen Fachausschuss- und sich daran anschließenden Verwaltungsausschusssitzung verständigte man sich deshalb darauf, vor einer Entscheidung zunächst die Ausschreibungsergebnisse abzuwarten.

Diese liegen mittlerweile vor und haben gezeigt, dass die Maßnahme derzeit im Rahmen der Kostenschätzung umgesetzt werden kann. Es konnten jedoch keine Einsparungen dahingehend erzielt werden, dass die Anlage aus dem Ansatz Rathaussanierung beglichen werden kann.

Sofern die Einrichtung der Anlage demnach gewünscht wird, sind dafür Mittel im Rahmen des Nachtragshaushaltes bereitzustellen bzw. wird der Deckungsvorschlag unterbreitet, Mittel aus der in diesem Jahr nicht umzusetzenden Sanierung der Posener Straße zu verwenden.

Es ist darüber zu beraten, ob eine Photovoltaikanlage unter den vorgenannten Bedingungen und bzw. Konsequenzen auf dem Rathausdach errichtet werden soll.

Beschlussvorschlag:

Alternative a)

Die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Rathausdach wird veranlasst und die Verwaltung beauftragt, die Umsetzung vorzubereiten. Die Bereitstellung der Mittel erfolgt im Rahmen des Nachtragshaushaltsplans bzw. aus eingesparten Mitteln im

Bereich der Straßensanierung.

Alternative b)

Die Errichtung einer Photovoltaikanlage wird abgelehnt.

Stamer

Eiklenborg

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen